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1　Aos vinte e oito dias do m6s de abril de dois mi賞e quinze, aS quatOrZe horas e

2　quarenta e seis minutos, reuniram-Se na Sala de reuni6es do Pavilhfo I do Canやus

3　Reitor Edgard Santos, em Barreiras/BA, OS membros do Conselho Universit各rio sob a

4　presidencia da Magn脆ca Reitora Pro 7セn印Ore, Professora Iracema Veloso, do Vice-

5　Reitor Pro ZセnやOre, Professor Jacques Antonio de Miranda, COm a PreSen?a da

6　Diretora Pro 7t?nqOre do Centro das Ciencias Bio16gicas e da Saude, Professora Adma

7　K如ia de Lacerda Chaves, do Diretor Pro 7t?nやOre do Centro das Humanidades,

8　Professor Prudente Pereira de A萱meida Neto, do Diretor Pro 7bnやore do Centro

9　Multidisciplinar do canqus de Bom Jesus da Lapa, Professor Roberto Bagattini

lO Portella, do Representante do Servidores Tecnico-Administrativos, Jonas Ten Caten,

11　do representante do corpo docente, Professor Marcelo de Paula, da Diretora Pro

12　7切やore do Centro Multidisciplinar do canやus de Barra, Professora Antonia Mirian

13　Nogueira de Moura Guerra, da Diretora Pro 7t?nやOre do Centro Multidisciplinar do

14　caJ7apuS de Santa Maria da Vit6ria, Professora Maria do Carmo Pascoli, da Pr6-

1 5　Reitora de Administra9fo e Infraestrutura, Professora Adriana Migliorini Kieckh6fer,

16　do representante dos Discentes, Giuliano Vi看ela Pires, da Diretora Pro 7セnやore do

17　Centro Multidisciplinar do canやus de Luis Eduardo Magalh証s, Professora Rosana

18　Marques SiIva; Para tratarem da seguinte pauta: 1) Apreciacao do Re獲at6rio de

19　Gestao Anual da Universidade Federal do Oeste da Bahia. A Presidente do Consuni,

20　Professora Iracema Veloso, iniciou a reunifb extraordindria para apreciaeao do

21　Relat6rio de Gestfb Anual da Universidade Federal do Oeste da Bahia, e PaSSOu a

22　palavra ao Conselheiro Poty Rodrigues de Lucena. O Conselheiro Poty Rodrigues de

23　　Lucena situou os conselheiros acerca do Relat6rio de Gestao de 2014 da Universidade

24　Federal do Oeste da Bahia, informando sobre a organizacao do referido relat6rio, e em

25　seguida o apresentou. Ao final da apresenta嘩O O Conselheiro Poty Rodrigues de

26　Lucena se disponibilizou para qualquer esclarecimento, que OS membros do Consuni

27　necessitassem. Em seguida, a Professora Iracema Veloso passou a palavra aos

28　componentes da Comissあ　designada pela Reitoria, COnfome Portaria　92/2015,

29　respons各vel pela analise e emissfo de parecer sobre o Relat6rio de Gestfo de 2014 da

30　UFOB. O Professor Prudente Pereira de Almeida Neto informou sobre a elabora辞O do

31　parecer pela Comiss訊o, e em Seguida passou a palavra ao Professor Marcelo de Paula,

32　que realizou a leitura do parecer final da referida Comiss奮o. Logo ap6s, a Profdssora

33　Iracema Veloso apresentou suas considera亨6es sobre o Relat6rio de Gest急,O de 2014, e

34　registrou os esfor9OS da Administra9為O Central no investimento dos recursos a fim de

35　suprlr aS neCeSSidades da UFOB. Logo ap6s, O Professor Jacques Antonio de Miranda

36　elogiou o empenho da Professora Iracema Veloso e do Professor Poty Rodrigues de

37　Lucena na elabora9aO do Relat6rio de Gestao de 2014, e Parabenizou a Comiss各o na

38　preparac為o do Parecer do Relat6rio de Gest肴o de 2014. Em seguida, O Professor Poty

居中

囲
四
囲
題

国
書
圏



39　Rodrigues de Lucena apresentou suas considera96es acerca do Parecer apresentado pela

40　Comissfro, e agradeceu as contribui96es. Ås dezesseis horas e vinte e cinco minutos, a

41　Presidente do Consuni, Professora Iracema Veloso colocou em regime de vota9fb, O

42　Parecer da Comiss着o que recomenda a aprovacao do Relat6rio de Gestfo de 2014 da

43　Universidade Federal do Oeste da Bahia, Sendo aprovado por unanimidade pelo

44　Conselho. Ås dezesseis horas e trinta minutos, a Magn縦ca Reitora Pro 7tI卿Ore,

45　　Professora Iracema Veloso encerrou a sess肴o extraordin各ria do Conselho Universitdrio

46　da Universidade Federal do Oeste da Bahia, e nada a mais havendo a ser registrado, eu,

47　Andrea Oliveira, Secretdria Executiva工avrei a presente ATA que segue assinada por

48　mim e todos os presentes, eStando disponfvel na integra, gravada em formato digital.
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